

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 SI ALGUIEN tiene un par de preciosas botellas de coñac que le sobren, ino las tire a la basura! Mejor mándeselas a **Mario Marín** que va a festejar hoy sus 55 años, pero a lo grande.

EL CUMPLEAÑOS del mandatario poblano fue el 28 de junio, pero como cayó en época electoral, se aplazó la pachanga para que no hubiera suspicacias.

LA CITA es en la hacienda **Tres Marías**, propiedad del empresario inmobiliario **Julián Ventosa**, que lo que tiene de próspero lo tiene de controvertido dada su cercanía con el "góber precioso".

SE ESPERA que al guateque acudan figuras poblanas y nacionales, tanto de la política como de la iniciativa privada. ¿A qué hora hay que llegar? Eso es lo de menos, pues las fiestas de Marín suelen ser muuuy largas.

 EL QUE ESTÁ tomando fuerza como suspirante a la dirigencia nacional panista es el senador **Ricardo García Cervantes**.

VARIOS CUADROS del panismo le ven algunos atributos interesantes. El que más les gusta es que es un declarado antiyunquista, que siempre se opuso a que la ultraderecha tomara el control del **PAN**.

TAMBIÉN le reconocen que, cuando se hizo la reforma electoral, fue de los pocos que abiertamente le declaró la guerra a las televisoras e insistió en acabar con el negociazo de los spots.

CLARO QUE este detalle, al mismo tiempo, causa preocupación en otro sector del panismo, aquel que no quiere molestar a las televisoras ni con el pétalo de un artículo de la ley.

 ALLÁ en **Jalisco**, el blanquiazul **PAN** está tomando un tono rojo amanecer.

TRAS los desastrosos resultados obtenidos por el panismo jalisciense –perdieron todo, hasta la sonrisa– se ha desatado una abierta pelea entre el gobernador **Emilio González Márquez** y su antecesor **Francisco Ramírez Acuña**.

AMBOS se disputan las migajas que quedan del **PAN** en su estado. Lo peor es que no se ve nadie de estatura, pero neutral, que pudiera mediar en este pleito de charros al estilo **Rancho Grande**.

 ¡OH, PARADOJA! La crisis que vive el **PRD** tras la elección pone a **Alejandro Encinas** en la antesala de la coordinación parlamentaria del partido del sol azteca.

DADA SU FILIACIÓN lopezobradorista, es evidente que Encinas jamás sería el favorito de la dirigencia que encabeza **Jesús Ortega** –es un decir– para ocupar esa posición.

PEEEERO los Chuchos salieron muy debilitados de las urnas, toda vez que se les cayeron varios diputados de mayoría y las cuentas para los pluris nomás no les favorecen.

ANTE ESTO, la mesa está puesta para que Encinas se los coma, en salsa verde, en **San Lázaro**.

 ¿CRISIS ECONÓMICA? ¿Imperio del narco? ¿Desempleo galopante? ¿Debacle panista? Seguramente nada de eso impidió que **Felipe Calderón** durmiera anoche plácidamente.

Y NO ES porque al Presidente no le importen los problemas del país, sino porque en su estancia en **Italia** lo consintieron como a un príncipe.

BUENO, no sólo a él sino a todos los mandatarios asistentes a la reunión del **G-8**, quienes se acostaron entre sábanas de más de mil hilos del lino más fino pertenecientes a la exclusiva colección de la casa **Frette**, que nomás tiene 150 años arropando el sueño de monarcas y jefes de Estado.

EDREDONES de ganso virgen, juegos de cama en satín, tersas batas a juego con pantuflas personalizadas con las iniciales de los líderes mundiales... puro lujo.

